

Exposición sobre el Plan Estratégico

El proceso del Plan Estratégico de la ciudad que se ha desarrollado durante los últimos meses, es el objeto de la exposición que se abrió al público el pasado día 14, en la biblioteca de Can Mulà.

El Plan Estratégico de la ciudad se constituyó en octubre del 92, con la intención de preparar el Mollet del futuro. Por este motivo, se invitó a numerosas entidades, asociaciones y partidos políticos para que se involucrasen en este proyecto. Como coordinador de este Plan Estratégico, el equipo de Gobierno socialista

eligió a Manuel Carreira, un destacado militante socialista.

Otra de las fases más importantes de este Plan fue la distribución de una encuesta a 25.000 molletenses, de los cuales contestaron trescientos.

Durante ese tiempo se invitó a cuatro prestigiosas personalidades para que coordinasen cuatro áreas. Jordi Solé Tura, Josep Gomis, Francesc Martí Jusmet e Ignasi Riera, dirigieron a sus respectivas comisiones.

La exposición que está abierta en Can Mulà, está dividida en

cinco ámbitos diferentes y tienen la intención que el visitante se haga una idea del proceso que se ha realizado en la elaboración de este Plan Estratégico. Así, nos encontramos diferentes ámbitos: "El bosque de las preguntas", "Un proceso hacia el Plan Estratégico", "Un compromiso de futuro", "Un Mollet verde por dentro y por fuera" y finalmente, el llamado "Mollet me interesa".

La exposición estará abierta durante unos meses, aunque la inauguración oficial todavía no se ha realizado.

Can Mulà a la Feria de Milán

El proyecto de reurbanización del centro de la ciudad que se está haciendo en Mollet del Vallès, será expuesto en la Feria Internacional de Milán, que se inaugurará la próxima semana. Este proyecto, en el que ya se está construyendo el nuevo mercado municipal, fue elaborado por el gabinete de arquitectos Serra-Vives hace cuatro años y los presentarán estos arquitectos en la feria bianual que se celebra en la capital del Piamonte italiano bajo el título de "Reorganización de la Periferia de la ciudad". En este nuevo centro destaca, por un lado, la construcción del mercado, y, por otro, el parque de Can Mulà en el que se encuentra también la biblioteca.

Remodelación en Berenguer III y Vínzia

La semana pasada empezaron las obras de remodelación en la calle Berenguer III, en el tramo comprendido entre la avinguda la Llibertat y Jaume I. Las obras, que tienen un coste de ocho millones de pesetas, servirán para cambiar el pavimento de la calzada, así como las aceras. Por otra parte, en la calle Joan Maragall ya se han iniciado las obras para acabarla de asfaltar, en el tramo comprendido entre la escuela Sant Jordi y la calle Burgos. El proyecto que va más lento es el de la calle Vínzia, ya que hasta mediados de este mes de febrero no se adjudicarán las obras de remodelación de esta calle que tienen un presupuesto de 70 millones de pesetas.

Un estudio rebela el causante de los malos olores

El Ayuntamiento de Mollet ha dado a conocer los resultados de un estudio técnico, que fue encargado, el pasado verano, sobre el problema de los malos olores que se producen en algunas zonas de Mollet y, especialmente, en el barrio de la Estación de Francia-Can Mulà. El Ayuntamiento de Mollet y la empresa Tenería Moderna Franco Española mantienen un pulso desde hace varios meses que han acabado en los tribunales a raíz de la presentación de un recur-

so contencioso administrativo.

La oficina técnica que ha elaborado este estudio ha tenido en cuenta una serie de parámetros como la temperatura, la velocidad y la dirección del viento, la estabilidad atmosférica, la intensidad y las características de estos olores. Este estudio se ha realizado en la zona industrial próxima a los ríos Tenes y Besòs, y también en el barrio de la Estación de Francia-Can Mulà. Las tres conclusiones más importantes que se

desprenden de este estudio, son las siguientes: los olores desagradables son producto de la emisión de ácido sulfídrico. El foco de emisión de este ácido se corresponde en el lugar donde está ubicada la empresa Tenería Moderna Franco - Española.

Finalmente, las soluciones que propone este estudio son las mismas que hizo el Ayuntamiento, es decir, en las medidas correctoras que se tendrían que aplicar en el tratamiento de aguas residuales.



CENTRO VISION

OPTICA - LENTES DE CONTACTO

Dos direcciones para ofrecer un mejor servicio

Anselm Clavé, 4
Tel. 570 01 74

Centro Comercial Caprabo
Tel. 570 01 08

MOLLET DEL VALLÈS

OFERTAS

Progresivos + montura

19.900 pts. - garantizadas

Promoción 3ª edad y estudiantes

5.990 pts. - montaje + cristales

Ray-Ban 33% dto.

STING 25% dto.

Líquidos para lentillas 25% dto.

